



2 Pièces

47 m²

Réf. MZIPARG075

581 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein coeur du quartier de la Route de la reine à Boulogne-Billancourt (92), le programme neuf Passage Châteaudain propose un appartement de 41m2 avec balcon.L'appartement comprend une entrée, une grande salle de séjour ouverte sur la cuisine, 1 chambre, une salle de bain , un balcon donnant sur le séjour et un balcon donnant sur le séjour et la chambre.La date de livraison de l'appartement est prévue pour le 4e trimestre 2025.

Located in the heart of the Route de la Reine neighborhood in Boulogne-Billancourt (92), the new development "Passage Châteaudain" offers a 41m2 apartment with a balcony.The apartment includes an entrance, a spacious living room open to the kitchen, 1 bedroom, a bathroom, and a balcony overlooking the living room and another balcony overlooking the bedroom.The estimated delivery date for the apartment is the 4th quarter of 2025.

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

